

令和2年(2020年)5月11日

全校生徒・保護者の皆様

滋賀県立河瀬中学校・高等学校

校長 田中 浩一

### 2020年度河瀬中学校・高等学校の学園祭につきまして

新緑の候 貴方様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動推進に、ご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、標題の件につきまして、今年度も本校学園祭の文化祭を6月11日にひこね市文化プラザにて、体育祭を6月16日に本校グラウンドにおいて実施を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染防止対策により、今年度は中止する判断をしました。3月より内容の精査を重ね、実施への方向性を検討してきましたが、5月末までの休校による授業時間の確保の必要性や、感染防止策を施しながらの開催は困難との判断から6月の実施を断念致しました。

今後につきましては、学園祭に代わる行事を検討していますが、生徒を取り巻く世の中の情勢を考慮し、中止せざるを得ない状況も予想されます。どうぞご理解いただきますよう、よろしくお願い申し上げます

全校生徒・保護者の皆様へ

滋賀県立河瀬中学校・高等学校  
中 学 生 徒 会 長  
高 校 生 徒 会 長  
生徒会執行部一同  
学園祭団長 一同

### 今年度の荒人漈（学園祭）について

現在、新型コロナウイルスの影響で世界情勢は大変混乱しています。日本においても日を追うごとに感染者数は増加し、多くの方が命を落としています。私たちの住んでいる滋賀県についても例外ではありません。この危険性はもはや、私たちの身近に迫っています。

そのため、6月に予定していた荒人漈（学園祭）は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、中止とします。1年をかけて生徒会執行部では、前年度の反省をもとに準備をしてきましたが、十分に配慮し工夫をこらしても、感染の危険性は避けられません。大変残念で辛い判断となりますが、今は皆さんの健康と、何よりも自分自身だけでなく身近な方の命を守らなければなりません。また、休校期間の授業時間の確保を考えると、例年と同じような開催は大変難しいと思われまます。

今後の状況を見て、学園祭に代わる行事を先生方と共に検討していく予定です。それについては、感染の完全な終息は未だ見込まれませんので、内容に制限のある短縮されたものになる可能性が大いにありますし、状況によっては今年度の実施は出来ない可能性もあります。しかし実施が叶うようであれば、執行部一同、学園祭団長一同企画や運営を頑張りますので、その際には皆様のご協力をお願いします。

保護者の皆様には、楽しみにされていたと思いますが、上記の行事を開催できたとしても3密を避ける為に、申し訳ありませんが今年度の参観はご遠慮をお願い致します。